

ALCALDE DE LA COMUNA DIJO QUE HAY QUE DEFINIR RESPONSABILIDADES

A pocos días de su reinauguración detectan fallas en velódromo de Curicó

• Una de las principales anomalías es que la pista tiene trizaduras.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO
 FOTOS MANUEL ESPINOZA ÁVILA

CURICÓ. La necesidad de establecer las responsabilidades en los problemas que se registran en el velódromo Manuel Gallardo es un tema prioritario,

según indicó el alcalde de Curicó, George Borda-char, quien anunció la realización de las gestiones para solucionar esas falencias. "Es necesario

La lluvia no permitió ver las fallas en la pista.



En ceremonia de entrega, autoridades no se dieron cuenta de los problemas.

dilucidar por qué se recibieron estas obras, siendo que presentaban deficiencias", planteó el jefe comunal, quien reconoció la existencia de fisuras en la pista y falta de luminarias en el recinto deportivo.

Ese último inconveniente impide a los ciclistas entrenar en horario nocturno, volviendo a ejercer sus prácticas deportivas en la vía pública, debiendo solicitar apoyo a seguridad municipal para no correr el riesgo de algún accidente como el ocurrido la semana pasada, donde un conductor en estado de ebriedad chocó un vehículo que protegía a los deportistas, quienes

no salieron heridos de milagro.

"Es necesario revisar por qué no están operativas las luminarias en el recinto, sobre todo, considerando la alta inversión que se hizo", planteó la máxima autoridad de Curicó, quien hizo hincapié en que el Instituto Nacional del Deporte tiene algo que decir en torno al tema.

Cabe mencionar que la inversión alcanzó los mil 500 millones de pesos, dineros entregados por el Instituto Nacional del Deporte.

VISITA

La remodelación del velódromo curicano fue en-

tregada en una ceremonia realizada la semana pasada, la que contó con la presencia del ministro del Deporte, Jaime Pizarro, autoridades locales y regionales.

Dentro de los próximos días, el alcalde curicano recorrerá el velódromo junto al gerente de la Corporación de Deportes, Matías Avendaño, y ciclistas curicanos con la finalidad de verificar el estado de la pista.

Por esa razón, se está viendo la posibilidad de enviar un oficio al Instituto Nacional del Deporte y así activar los seguros correspondientes y que la empresa constructora solucione los problemas.